



# COMPTE-RENDU BUREAU N°09

**Judi 18 avril 2024 à St Etienne**

**Elus présents :** Antoine BEAL, Jean-Jacques BERAUD, Jean-François BOURGEON, Cédric CHATELARD, Nadine DELLA SAVIA, Géraldine MONCORGE, Dominique MURE, Gilles SANFILIPPO

**Elu excusé :** David LAMELA, Denis VINCENT, Claudine ZENTAR

**Invités :** Laurence BERGER, Kévin COUZON, Dylan SAVOI

**Invité excusé :** Marie FARINA

**Compte-Rendu du Bureau 8 :** approuvé à l'unanimité

**Présentation et point sur le relevé de Décisions du Bureau 8 par DS**

**Prise note Relevé de Décisions : DS**

## PRÉSIDENT

- L'agenda du Président
- Agenda des invitations : JFB et GM iront à la Finale des Anciens. ½ finale Coupe de la Loire et coupe annexe : GM à St Romain.
- Agenda des animations : rappel : il faut avertir les responsables de pôle des actions décidées lors de la réunion des cadres.
- Frais annexes : explications des frais de restaurant de ces derniers mois.
- Retour réunion CoDir de la Ligue : au niveau des championnats seniors on note le passage de 10 à 12 joueurs sur la feuille de match. Le passage de la catégorie U17 à U18M, en cas d'engagement d'une 2<sup>ème</sup> équipe en championnat jeune R3, tous les joueurs seront brûlés et aucun muté dans l'équipe.
- Demande lycée Monistrol : avis négatif du bureau.  
Lycée de Feurs : Vice-championnes de France UNSS : bons d'achats qui seront remis lors de la rencontre de ce week-end : avis favorable du bureau.
- Section sportive du collège de St Didier en Velay : Le CD 43 devra gérer le remplacement de Fred Terrade.
- Infos CD43 : nous attendons le retour de la réunion avec les clubs du CD 43 et le bureau du Comité.
- Billet JO : pas suffisamment d'infos pour traiter le sujet.

## SECRÉTARIAT GÉNÉRAL

- Finales : Veauche remplace Firminy Chazeau sur la D2 : validation du PV de la consultation à distance
- Point sur les licences : à ce jour, 14625 licenciés soit + 1000 que l'an dernier à la même date
- Préparation Réunion Dispo financières et Règlements sportifs : les dernières commissions se réuniront lundi pour préparer la réunion.

- Propositions sur le calendrier administratif : validation de la date du 1<sup>er</sup> CODIR : le 5 juillet et de la journée conviviale : le 30 juin. Les autres dates seront examinées lors du prochain bureau.
- Préparation AG : vote électronique : la société Péricles a été choisie.  
Commission de Surveillance des Opérations Electorales : Cédric OK – Manu OK – Marie OK
- Spectacle Money Time à Roanne Vacheresse le 20 avril, nous avons 4 places : 2 pour GM, 1 NDS, 1 CZ.
- Point sur les demandes de récompenses : JFB, GSF et CZ se réuniront prochainement pour étudier les demandes.  
Demande CDOS pour récompenser un bénévole : le bureau propose Michel GUILLAUME et Martine BONNET, à voir s'ils sont éligibles.

## **DIRECTEUR ADMINISTRATIF**

- Présentation du tableau de suivi des activités des CT
- Présentation du planning des congés d'été : accord du bureau  
Périodes d'absence sur avril et mai des CT : une note de service fera un rappel du fonctionnement pour la prise des jours de repos.  
Infos sur les dates de repos des CT et de la secrétaire
- Info : Stagiaire sur 2 mois pour déco locaux et aide sur les finales
- Camp d'été : beaucoup de nouveaux cadres cette année, 1 seul inscrit au Camp Arbitre : possibilité d'annulation.
- Info partenariat : accord du bureau pour renouveler le partenariat avec Parlons Sports.  
DS présente les activités et les finances du Club Partenaires
- Présentation des événements 3x3. Info : l'équipe 3x3 STAPS est qualifiée pour la finale nationale : info sur les RS.

## **TRÉSORIER**

- Dette de Roanne Chorale Association : le règlement va nous parvenir  
Dette de St Symphorien de Lay : un échéancier va nous être proposé par le président
- Etat des sommes dues par les clubs : présentation du tableau.
- AB et CEC vont contacter les responsables de Pôle pour préparer le budget prévisionnel.

## **MOYENS GÉNÉRAUX**

- Plan 5000 équipements : cour d'école : à voir plus tard, JJB ne connaît pas le dossier

## **POLE RELATIONS CLUBS**

- Clubs stéphanois : section sportive – emploi mutualisé – équipe « mutualisée » pour la Ligue – ASEB
- Retour RV maire de Montagny : 14 licenciés, des Opérations Faites du Basket vont être mises en place, des OBE seront faites et 2 équipes séniors vont être créées.
- Retour RV présidents :  
St André le Puy : ils vont se réunir avec Boisset les Montrond  
St Etienne Côte Chaude : pas venu sans prévenir.  
RBCV : on attend la décision de la commission de discipline

- Brassard délégués de club : validation du devis. Les brassards seront distribués aux clubs après une matinée de formation en début de saison.

## **PÔLE FORMATION : les officiels**

- Debrief rapide Montbrison : bon tournoi avec plus d'arbitres et plus de matchs pour le même budget. 2 autres tournois à venir : St Romain le Puy pour la FC et Sorbiers pour la FI. Une convention est en cours pour la Ricamarie.
- Proposition de mettre en place une caisse péréquation demi-finales coupe de la Loire pour uniformiser les coûts : validation du bureau.
- 5 clubs ont envoyé des doléances pour la facturation de la FFBB : CC étudie les dossiers.
- Propositions de créer des affiches pour promouvoir les bons comportements dans les tribunes : validation du bureau.
- Présentation du Compte-rendu de la CRO
- Infos : une coupe de France des arbitres va être créée et l'opération « sifflets d'or » est reconduite.

## **PÔLE TERRITOIRE :**

- Retour sur le séminaire FFBB et la réunion mini : info importante : on annonce la e marque mini en début de saison prochaine.
- FNMB : les responsables doivent faire un point à NDS de l'avancée de leur travail
- Plateaux Babys : point sur les inscriptions et sites des derniers plateaux
- Challenge Benjamin : Amaury BERGER en finale nationale : on fera une interview sur les RS.
- CGB : les journées sont complètes. Proposition sera faite à Enzo de loger sur Roanne pour éviter les aller-retour

## **POLE SPORTIF :**

- DOSSIER LORETTE – IE VILLARS : décision de la commission : match à rejouer avec 2 arbitres et un délégué
- CATÉGORIE U17M vers U18M et U20M vers U21M : on attend les dispositions fédérales pour les surclassements, nous avons beaucoup de demandes des clubs à ce sujet.
- Tous les clubs maintenus ont été avertis.

## **QUESTIONS DIVERSES et TOUR DE TABLE : RAS**

La Secrétaire de séance,  
Nadine DELLA SAVIA



Le Président,  
Jean-François BOURGEON

